

Samedi 22 août à Rouffach

L'est agricole et viticole, 21 août 2015

Rencontre des Alsaciens de l'étranger

Comme chaque année depuis 1982, l'Union internationale des Alsaciens (UIA) organise à la fin du mois d'août sa traditionnelle journée annuelle des Alsaciens de l'étranger dans une ville de la région, en alternance entre le Bas-Rhin et le Haut-Rhin. Cette année, elle se déroulera le samedi 22 août à Rouffach.

■ La 34^e journée annuelle des Alsaciens de l'étranger rassemblera des Alsaciens venus du monde entier, témoins des milliers de compatriotes expatriés qui constituent un formidable réseau de compétences

et de relations au service de l'Alsace. Créée en 1981, l'Union internationale des Alsaciens (UIA) fédère une quarantaine d'associations dans une trentaine de pays ainsi que des adhérents individuels, le tout constituant un réseau étendu à plus de 120 pays, bénévolement au service de l'Alsace. La veille de cette journée, le vendredi 21 août, l'Union réunira les présidents et principaux responsables des associations d'Alsaciens de l'étranger pour une journée de formation et d'information.

Le 22 août, la journée débutera à 9 h par l'accueil des participants à l'ancien Hôtel de Ville de Rouffach. À 10 h, mots de bienvenue de Gérard Staedel, président de l'UIA, et de Jean-Pierre Toucas, maire de Rouffach, et présentation de la ville de Rouffach. Suivront les interventions de Robert Hertzog, professeur émérite à l'Université de Strasbourg, sur un

thème d'actualité, « La région Alsace a-t-elle encore un avenir? », et de Marc Schneider, président du conseil d'administration du lycée agricole et viticole de Rouffach sur le thème « Les vins d'Alsace, bagage incontournable des Alsaciens dans le monde ». À 11 h 45, interventions des personnalités présentes. L'apéritif et le déjeuner seront servis au restaurant À la Ville de Lyon à Rouffach. L'après-midi sera consacrée à la visite guidée de Rouffach et d'Eguisheim. La journée sera clôturée par le vin d'honneur offert par la ville de Rouffach.

Renseignements auprès de Michèle Muller au 03 89 20 21 02 (le matin) ou uia@alsacemonde.org. Programme de la journée annuelle : <http://www.alsacemonde.org/wp-content/uploads/2015/06/2015-Circ-34e-Journée-Annuelle-Rouffach.pdf>.